

Propriétés
Particulières

pottery
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

132 m²

Réf. PP3-1629

3 980 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Place de l'Etoile - dans un prestigieux immeuble des Hôtels des Maréchaux, avec gardien, au 3e étage avec ascenseur, un magnifique appartement de 132m2 (128,37 LC) offrant de superbes vues dégagées sur l'Arc de Triomphe, et la Tour Eiffel. Se compose de : une galerie d'entrée, une vaste réception baignée de soleil, une cuisine séparée, Deux superbes suites d'angle, chacune disposant de sa salle de bains complète avec toilettes, un cabinet de toilette invité. Annexes : Une cave. Possibilité d'acquérir en sus une chambre de service de 10m2 au 4e étage (120.000 €), et un emplacement de parking ...

Situated on the prestigious Place de l'Étoile, within one of the distinguished Hôtels des Maréchaux buildings, this magnificent 132 sqm apartment occupies the third floor of an elegant period building with a concierge and lift. Beautifully and meticulously renovated to the highest standards, it enjoys spectacular unobstructed views of the Arc de Triomphe and the Eiffel Tower. The apartment comprises: an elegant entrance gallery; a spacious, sun-filled reception room with exceptional open views; a fully fitted and equipped separate kitchen; two superb corner suites, each with its own luxurious ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

